



Geschlechts- Fälschungen

Eine Plauderei über Transvestiten

Von HANS von TRESCKOW

Die falsche Hofdame

Ein Berliner Friseurgehilfe, der in einer Equipage an einem Juweliergeschäft in Potsdam vorfuhr und als angebliche Hofdame der Kaiserin Einkäufe zu machen versuchte. (Aus dem Institut für Sexualwissenschaften von Dr. Magnus Hirschfeld, Berlin)

In einer Berliner Tageszeitung fand ich im Dezember folgendes Inserat: „Transvestit, 30 Jahre, als Dame lebend, natur- und kunstliebend, ernstes Wesen, einsam, ersehnt geeigneten Lebensgefährten. Ernstgemeinte Offerten unter 72 an den Verlag.“

Wohl wenige, die dieses Inserat gelesen, werden sich über Sinn und Bedeutung klar gewesen sein, denn der Name „Transvestit“ ist meines Wissens erst 1910 von Dr. Magnus Hirschfeld angewandt worden. Er bezeichnet damit Personen, die die Neigung haben, die Kleidung des Geschlechtes zu tragen, die ihnen



Der sogenannte „Eldorado“-Typ
(Aus dem Institut für Sexualwissenschaften)